



El director general de Cultura (segundo por la izquierda), con miembros de la organización del ciclo. /NR

## El décimo ciclo de conferencias sobre Práxedes Mateo Sagasta se dedica a su vida familiar

Acudirán dos de sus descendientes, dentro del programa organizado en Torrecilla por la Fundación que lleva el nombre del político riojano

EFE / LOGROÑO

vivir@noticiasdelarioja.com

El décimo ciclo de conferencias de la Fundación Práxedes Mateo Sagasta se celebrará hoy y mañana y

se dedicará a la vertiente familiar y privada del político riojano, para lo que acudirán dos de sus descendientes. El director general de Cultura, José Luis Pérez Pastor, presentó ayer el X Ciclo de Conferencias de Verano de la Fundación Práxedes Mateo Sagasta, que se celebrará en Torrecilla en Cameros.

En esta presentación estuvo acompañado por el coordinador del ciclo, José Luis Ollero, la coordinadora de la Fundación Sagasta, Cristina Sáenz de Pipaón y la concejala de Cultura de Torrecilla, Natividad Hernando.

Pérez Pastor recordó que en anteriores ediciones estas conferencias se han dedicado a vertientes del perfil político y público de Sagasta mientras que este año «pretendemos adentrarnos en las

coordinadas vitales del hombre, del padre, del pariente y recuperar la memoria de Sagasta que ha perdurado entre sus descendientes».

El programa incluye una conferencia, hoy, a cargo del historiador y genealogista José Luis Sampedro Escolar, especialista en la reconstrucción del árbol genealógico familiar y en el conocimiento de la evolución de los descendientes sagastinos.

Mañana día 25 cerrará el ciclo una mesa redonda moderada por José Luis Ollero en la que participarán representantes de las dos ramas familiares del político riojano José Contreras y Saro y Carlos Merino Loredo, tataranietos de Práxedes Mateo-Sagasta y descendientes de sus dos hijos, José y Esperanza, respectivamente.

Ayuntamiento de Logroño

